

News Release

Secretary of
State for
External Affairs



Communiqué

Secrétaire d'État
aux Affaires
extérieures

N° 238

Le 17 décembre 1992

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, annonce les nominations diplomatiques suivantes :

M. Michael R. Bell, de Montréal (Québec), est nommé ambassadeur auprès du Royaume des Pays-Bas.

M. Bell, Baccalauréat en commerce (sciences économiques), Université Queen's, 1961, est entré au ministère du Commerce en 1961. À Ottawa, il a occupé le poste de directeur de la politique et de la planification à la Direction générale du matériel électrique et électronique du ministère de l'Industrie et du Commerce. À Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, il a été sous-ministre adjoint du Secteur de l'Amérique latine et des Antilles, de 1985 à 1988, puis sous-ministre adjoint des Projets spéciaux : mise en oeuvre du COSICS de 1988 à 1990. Il a été affecté à Oslo, à Londres, à Lima, à Madrid et à Moscou. En 1981, il est retourné à Lima en qualité d'ambassadeur, où il est resté jusqu'en 1985. Depuis 1990, il est ambassadeur en Union soviétique, maintenant appelée Fédération de Russie, et vient d'être accrédité simultanément auprès des républiques d'Arménie, de l'Azerbaïdjan, du Bélarus, de Géorgie, du Kazakhstan, du Kirghizistan, du Tadjikistan du Turkménistan et de l'Ouzbékistan. M. Bell a épousé Christine McCook et le couple a deux enfants. M. Bell remplace M. Jacques Gignac.

M. Arthur H. Campeau, de Montréal (Québec), est nommé ambassadeur pour l'environnement et le développement durable.

M. Campeau, Baccalauréat spécialisé en sciences politiques et philosophie, collègue Loyola, Baccalauréat spécialisé en

Affaires extérieures et
Commerce extérieur Canada
International Affairs and
International Trade Canada

Canada